

Herr Schoenenberg (SC Altendorf):

Der SC Altendorf hat bei dem Bau des Kunstrasenplatzes Mehrkosten zu tragen. Dadurch bedingt können andere finanzielle Verpflichtungen (Bau Parkplatz und obere Zaunanlage) nicht erfüllt werden. Da bei einem Gespräch mit der Verwaltung keine weitere Kostenübernahme vereinbart werden konnte, hat der SC Altendorf die Fraktionen des Rates der Stadt Meckenheim Hilfe suchend angeschrieben.

Sehen die Fraktionen die Möglichkeit das weitere Mittel übernommen werden?

Antwort der BfM-Fraktion:

Es soll im Einvernehmen mit allen Beteiligten eine Lösung gefunden werden, dass der Verein, der nicht Eigentümer des Platzes ist, nicht auf den zusätzlichen Kosten sitzen bleibt.

Antwort der SPD-, FDP- und CDU-Fraktion:

Die Thematik soll im zuständigen Sport-Ausschuss beraten werden.